

Artikel vom 15.12.2019

Pressebericht vom 15.12.2019

CSU-Fraktion Küps besichtigt Freizeitzentrum in Steinbach am Wald



Die Küpser CSU-Fraktion mit dem Steinbacher Bürgermeister Thomas Löffler (Mitte rechts), dem Küpser Bürgermeister Bernd Rebhan (links) und Kreisrat Hans Rebhan (rechts vorne) auf dem Floß in der Ausstellung im FrankenwaldZentrum in Steinbach am Wald.

„Hier haben Sie einen einzigartigen Mittelpunkt für alle Generationen sowie Einheimische und Gäste in der Rennsteigregion geschaffen!“ lobte die Küpser CSU-Fraktionssprecherin Ursula Eberle-Berlips den Steinbacher Bürgermeister Thomas Löffler, der den Gästen aus dem Süden des Landkreises das neu eröffnete Freizeit- und Tourismuszentrums mit Stolz vorführte.

Der Küpser Bürgermeister Bernd Rebhan und die Mitglieder der CSU-Fraktion besuchten im Rahmen ihres traditionellen Fraktionsausflugs den multifunktionalen Gebäudekomplex in Steinbach am Wald, um sich über das neu eröffnete Glanzlicht der Region zu informieren. „Nach dem Umbau und der aufwändigen Sanierung zeigt sich unser neues Freizeit- und Tourismuszentrum richtig modern und lichtdurchflutet. Schon seit Dezember 2018 wird das "GenerationenBad" als großer Gewinn für die Region wahrgenommen und erfreut sich wachsender Beliebtheit“, erläuterte Bürgermeister Löffler.

Dass auch Bowlingfreunde im "SchieferStollen" auf ihre Kosten kommen, konnten die Küpser gleich selbst ausprobieren. Besonderen Spaß hatten die Gäste im FrankenwaldZentrum, das die Rennsteigregion multimedial und interaktiv in Szene setzt. Mit allen Sinnen konnten die Besucher Informationen über die besonderen Kostbarkeiten des Frankenwaldes erleben. Die Sporthalle mit Mehrzwecknutzung sowie die Tourist-Information mit den Media-Tischen im Foyer für groß und klein rundeten die Besichtigung ab. Respekt zollte Bernd Rebhan seinem Kollegen für die Umsetzung des Leuchtturmprojekts. „Es ist nicht selbstverständlich, dass alle bei der Realisierung eines Großprojektes an einem Strang ziehen!“ Zudem könne man hier sehen, wie wichtig sowohl die Fördermaßnahmen des Freistaats Bayern sowie die Ansiedlung von Betrieben sei, die ein solches Vorhaben erst ermöglichen.

Kreisrat Hans Rebhan hob die Bedeutung des neu eröffneten Komplexes für die Rennsteigregion hervor. „Auf Jahrzehnte hinaus wird sich das Zentrum sehr positiv auf die Regionalentwicklung auswirken.“

Beim Essen in der „Fichtenstube“ mit winterlichen regionalen Speisen ließen die Küpser Fraktionsmitglieder das abgelaufene Jahr Revue passieren. Dritter Bürgermeister und stellvertretender Fraktionssprecher Thomas Meyer dankte Ursula Eberle-Berlips für ihre Arbeit „als Koordinatorin und Sprecherin der Fraktion“. Dem schloss sich Thorsten Stalph als CSU-Ortsvorsitzender an. Bürgermeister Bernd Rebhan dankte seinerseits für die vertrauensvolle und offene Zusammenarbeit mit der CSU-Fraktion, die stets wichtige Impulse für die Arbeit im Küpser Gremium einbringe.